



Communiqué de presse.

La section syndicale CFDT « DIVIA » adresse à tous les médias publics et privés, une information de TAILLE.

Kéolis Dijon et son réseau « DIVIA » viens d'inaugurer à grand renfort de communication son nouveau « TRAM », ainsi que son nouveau réseau.

La section CFDT forte de nouveaux militants depuis quelques mois a décidé de réagir à cela.

En effet cette inauguration est l'arbre qui cache la forêt. Le fonctionnement à la cliente, les conditions de travail, le matériel, rien ne va comme le prétend la direction du réseau.

Nous avons donc décidé d'agir avec les moyens que nous propose la nouvelle communication numérique rapide et innovante, afin de vous donner d'autres informations que celle formaté par l'entreprise.

Ne restons pas dans cet archaïsme du syndicalisme de « Grand PAPA », en avançant dans cette ère moderne du monde numérique tout en restant proche de la clientèle et des salariés par le biais de nos militants. Nous ne nous laisserons pas endormir par les beaux discours du « grand Dijon » et de « Kéolis Dijon ».

Vous trouverez donc ci-dessous tous les moyens numériques que nous utiliserons pour faire avancer notre action.

Nos moyens de communication :

Mel: equipecfdt@cfdtdivia.net

Site internet: www.cfdtdivia.net (construction en cours version bêta, ouverture définitive à partir du 24 septembre)

Téléphone : [0662388193](tel:0662388193) Délégué Syndical (Mr Vandembroucke François)
[0695669795](tel:0695669795) (Sms)

Facebook: <http://www.facebook.com/SyndicCfdtDivia>

Twitter : <https://twitter.com/CFDTDIVIA>

Bienvenue dans une nouvelle ère

Cordialement

L'équipe CFDT DIVIA